

Zürich, 4. März 2025

Medienmitteilung

Wechsel in der Spitalleitung

Zürich, 4. März 2025 – Die Schulthess-Klinik teilt heute mit, dass Andrea Rytz sich entschieden hat, nach neun Jahren als Direktorin und CEO des auf Orthopädie spezialisierten Spitals noch einmal neue berufliche Herausforderungen ausserhalb des Unternehmens anzupacken. Andrea Rytz stiess 2016 zur Schulthess Klinik und wird bis Ende August 2025 im Amt bleiben. Die Nachfolgesuche wurde bereits in die Wege geleitet.

Andrea Rytz meint: «Ich durfte unsere Klinik, unterstützt von einem hervorragenden Team, während fast einem Jahrzehnt mitprägen. Gemeinsam haben wir viel erreicht, sei es mit dem Ausbau der Wilhelm Schulthess-Stiftung, der Schärfung unseres Geschäftsmodells oder im Bereich nachhaltige Unternehmensführung. Nun ist, meinem Naturell entsprechend, die Zeit gekommen, Neues anzupacken. Ich danke schon jetzt allen Mitarbeitenden, die mit ihrem grossen Engagement jeden Tag mithelfen, die Spitzenqualität und den grossartigen Teamgeist in unserer Klinik hochzuhalten.»

Peter E. Bodmer, Präsident des Stiftungsrates ergänzt: «Andrea Rytz hat unsere Klinik in den letzten Jahren mit viel Energie, Herzblut und Sachverstand entscheidend vorangebracht. Heute ist die Schulthess Klinik eine weltweit führende Orthopädie, welche Spitzenmedizin und Innovationskraft miteinander verbindet. Der Stiftungsrat bedauert den Weggang von Andrea Rytz ausserordentlich. Ich danke ihr auch im Namen meiner Kolleginnen und Kollegen für ihr engagiertes, erfolgreiches Wirken und wünsche ihr schon jetzt viel Glück und Erfolg bei der nächsten beruflichen Station.»

Zur Schulthess Klinik

Die auf Orthopädie spezialisierte Schulthess Klinik beschäftigt derzeit rund 1'200 Mitarbeitende. 2024 wurden 11'250 Operationen und rund 180'000 ambulante Konsultationen durchgeführt. Im Ranking «World's Best Hospitals» des amerikanischen Newsweek-Magazins wird das Unternehmen seit vielen Jahren weit vorne aufgeführt. 2025 rangiert es in Europa auf Platz 2 und weltweit auf Platz 4. Die Schulthess Klinik ist kein profitorientiertes Unternehmen. Sie wird seit 1935 von der gemeinnützigen Wilhelm-Schulthess-Stiftung getragen.

Für weitere Informationen:

Peter E. Bodmer
Präsident des Stiftungsrates
Wilhelm Schulthess-Stiftung
Tel. +41 79 336 11 18

Andrea Rytz
Direktorin, CEO
Schulthess Klinik
Tel. +41 79 649 19 74